

Recommended Adult Dose: Take 2 capsules 2 times daily with meals, a few hours before or after taking other drugs, natural health products, minerals or B-vitamin supplements, or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** Do not use if you are pregnant, breastfeeding or allergic to plants of the Asteraceae/Compositae/Daisy family, have heart disease, high or low blood pressure, diabetes, liver, kidney or gall bladder disorders, bowel obstruction or edema, or taking products containing diuretics. Consult your healthcare practitioner prior to use if you have or if you are at risk of having hypoglycemia. Stop use and seek medical attention immediately if you experience dizziness, confusion, muscle weakness or pain, abnormal heart beat or difficulty breathing. Stop use if you develop symptoms of liver trouble or if allergy occurs. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Some people may experience gastric irritation. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 2 capsules 2 fois par jour aux repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments, produits de santé naturels, de minéraux ou de suppléments de vitamine B, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé.

Mention des risques : Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte, allaitez ou allergique aux plantes de la famille des Astéracées/Composées/Marguerites, si vous souffrez d'une maladie du cœur, de haute ou de basse pression sanguine, de diabète, ou de troubles du foie, des reins, ou de la vésicule biliaire, d'une obstruction intestinale ou d'un œdème, ou si vous prenez des produits contenant des diurétiques. Consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit si vous avez ou si vous souffrez d'hypoglycémie ou présentez un risque d'hypoglycémie. Cesser immédiatement l'utilisation et consultez un médecin en cas d'étourdissements, de confusion mentale, de faiblesse ou de douleur musculaire, de battements cardiaques anormaux ou d'une difficulté à respirer. Cesser l'utilisation si des symptômes de troubles du foie se manifestent ou si une allergie se manifeste. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Certaines personnes pourraient souffrir d'irritation gastrique. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about
our quality excellence

Scannez pour vous informer
sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling.
Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage.
Fiez-vous à la quantité indiquée.



V3 522-90C

Seroyal International

490 Elgin Mills Rd E,

Richmond Hill, ON L4C 0L8

seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Collinsonia Formula

Herbal Formula

Formule à base de plantes

Traditionally used in Herbal Medicine to help relieve inflammatory conditions of the digestive system.

Utilisé traditionnellement en phytothérapie pour aider à soulager les affections inflammatoires du système digestif.

90 VEGETARIAN CAPSULES
90 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80037432

EACH CAPSULE CONTAINS:

Stoneroot (<i>Collinsonia canadensis</i>) Root	100 mg
Milk Thistle (<i>Silybum marianum</i>) Seed Std. Extract (80% Silymarin)	100 mg
Organic Calendula (<i>Calendula officinalis</i>) Flower	100 mg
Organic Marshmallow (<i>Althaea officinalis</i>) Root	100 mg
Organic Dandelion (<i>Taraxacum officinale</i>) Root	75 mg
Organic Witch Hazel (<i>Hamamelis virginiana</i>) Leaf	40 mg
Organic Parsley (<i>Petroselinum crispum</i>) Leaf	40 mg

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Racine de collinsonie du Canada (<i>Collinsonia canadensis</i>)	100 mg
Extrait normalisé de graine de Chardon-Marie (<i>Silybum marianum</i>) (80 % silymarine)	100 mg
Fleur de calendule biologique (<i>Calendula officinalis</i>)	100 mg
Racine de guimauve biologique (<i>Althaea officinalis</i>)	100 mg
Racine de pissenlit biologique (<i>Taraxacum officinale</i>)	75 mg
Feuille de hamamélis biologique (<i>Hamamelis virginiana</i>)	40 mg
Feuille de persil biologique (<i>Petroselinum crispum</i>)	40 mg

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose

Ingrédients non médicinaux : Hypromellose

Spot UV Location